
創ゼミ 2022 年受験生合格体験記(原文まま) 

 

○伊藤文香(菊里高校)     入塾:高 2 

進学先 北海道大学  合格校 明治大学、近畿大学 

 

 私は高校 2 年生の冬まで、部活で疲れて勉強を全くせずに寝るという生活を毎日送って

いました。そんな自分が第 1 志望に合格することができたのは創ゼミのおかげだと思いま

す。 

 高校 2 年生の冬、創先生が受験勉強の仕方を丁寧に教えてくださり、勉強するよう発破

をかけてくださいました。そのおかげで私は机に向かうようになりました。塾の単語やイデ

ィオムのテストでは満点を取るために必死に勉強しました。毎日平均 10時間勉強するとい

うのは、最初は正直とてもきつかったです。部活も多かったため、毎日睡眠時間を大幅に削

って勉強していました。その生活がかなりつらかったため、部活が終わった後は勉強に集中

でき、その頃よりは楽だと感じるようになりました。そして、どんどん勉強を進めていくう

ちに、10 時間以上はやらないと気が済まないと感じるようになりました。初めは苦手だっ

た英語や数学も、創先生や塩谷先生がわかりやすく教えてくださり、だんだんと点数が取れ

るようになっていきました。たくさん質問しても、先生方がとても丁寧に答えてくださった

ので、理解をより深めることができました。 

 また、創先生がおっしゃるように、毎回の模試をとても大切にしました。毎回友達からバ

カにされるくらい、ガチガチに緊張して、本気でぶつかっていました。判定が出ると次も絶

対に取ってやるという思いも生まれ、より一層熱が入りました。模試に本気で取り組んだり、

塾でたくさん共通テストの演習をやれたことが、自信につながり、難化した今年の共通テス

トでもしっかり得点を取ることができたのだと思います。 

 私はチャンスが一回増えるならと、ダメもとで推薦入試を受けました。その際、書類選考

や面接試験もあったのですが、創先生に面接対策もしていただいたおかげで、なんとか面接

が通りました。そして共通テストをクリアし、フロンティア入試で北海道大学に合格するこ

とができました。 

 創ゼミに入っていなければ、私は志望校に合格することや、勉強にこんなにも打ち込むこ

とはできなかったと思うので、この塾に入って本当に良かったと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



 


